Bauerngewinn und Damentausch

Verbandsliga: Itzehoer Schachverein besiegt Eckernförde II mit 5:3

ITZEHOE In der achten Runde der Verbandsliga Agelang dem Itzehoer Schachverein in seinem letzten Heimspiel der Saison ein 5:3-Erfolg gegen die zweite Mannschaft des Eckernförder Schachclubs.

Nahezu in Bestbesetzung lediglich Hauke Gloyer fehlte, dafür rückte Horst Klüver ins Team-gingen die Mannen um Mannschaftsführer Sören Koch als Favorit in den Mannschaftskampf. Lange wurde hart und mit offenem Visier gekämpft; an keinem Brett war ein spürbarer Vorteil für die eine oder andere Seite auszumachen. Doch dann waren es Martin Schäfer an Brett 3 und Sven Meyerhold an Brett 5, die ihre Partien jeweils mit den schwarzen Steinen gewinnen konnten und so den Gastgebern eine beruhigende 2:0-Führung bescherten.

An den Brettern 1, 2 und 4 machten dann kurz nachein-



Erfolgreich: Egbert Hengst.
FOTO: REINER STÖTER

ander Cliff Ruhland, Sören Koch und Dr. Andreas Gondorf remis, allesamt in völlig ausgeglichenen Stellungen – 3,5:1,5.

Jochen Richert fand sich an Brett 7 nach vielversprechendem Beginn plötzlich in einer Situation, in der sein Gegner die Chancen völlig ausgeglichen hatte und ihm remis anbot. Der Itzehoer nahm an – 4:2. An Brett 8 verlor Horst Klüver zunächst eine Qualität und später die Partie, so dass es doch noch einmal spannend wurde – 4:3.

Nun musste Egbert Hengst an Brett 6 den Tagessieg klarmachen. Ein Remisangebot hatte er im Partieverlauf bereits abgelehnt. Seine Bedenkzeit war zwar knapp, aber eine Verlustgefahr bestand in der erreichten Stellung für ihn nicht mehr Nach einem Bauerngewinn und späterem Damentausch fuhr Hengst souverän den ganzen Punkt ein und stellte damit nach einer sehr starken Mannschaftsleistung den 5:3-Heimsieg sicher. In der Tabelle bleibt der Itzehoer Schachverein mit jetzt 12:4 Punkten auf Rang drei hinter Burg (1./14:2) und Wrist/Kellinghusen (2./13:3). sh:z

NR, 27.3.19